



## Schreibwettbewerb 4. Bayerischen Jugendpreis

### Beitrag

**Bayerns Europaminister Eric Beierwenger hat am Donnerstag als Schirmherr gemeinsam mit dem Profiboxer und Europameister Alem Begic, dem Schauspieler Michael Roll sowie mit Vertretern der Initiative Werterhalt & Weitergabe e. V. in der Bayerischen Staatskanzlei den Startschuss für den 4. Schreibwettbewerb des Bayerischen Jugendpreises gegeben. Europaminister Eric Beierwenger: „Bayern liegt auch geografisch im Herzen Europas und deshalb ist es besonders wertvoll, wenn unsere junge Generation Europa im Herzen hat. Es ist wichtig, dass unsere Schülerinnen und Schüler den europäischen Gedanken leben und die Zukunft Europas kreativ mitgestalten. Die Bedeutung Europas für Frieden, Freiheit und unseren Wohlstand kann nicht stark genug betont werden. Mir ist es ein großes Anliegen, die Jugend für das europäische Projekt zu begeistern.“**

Wie bereits in den Vorjahren, können sich wieder rund 450.000 bayerische Schülerinnen und Schüler zwischen 15 und 18 Jahren an dem Wettbewerb beteiligen. Der Jugendpreis gibt jungen Menschen eine Stimme, damit sie unter dem Motto #sagwasDUwillst ihre Meinung äußern und auf ihre Probleme aufmerksam machen können. Zentrales Thema des diesjährigen Schreibwettbewerbes ist: Wie wichtig sind mir europäische Werte? Darüber hinaus gibt es Untergruppen zu Redefreiheit und Möglichkeiten in Europa, Kultur und Geschichte in Europa, Umwelt und Klima, europäische Küche und kulinarische Vielfalt, Bildung und Bildungsprogramme, Politik und Stabilität in Europa, Europawahl 2024 sowie eigene Themen, die den Schülerinnen und Schülern am Herzen liegen.

Die Aufsätze können wahlweise in Taschenbuchform, Kurzgeschichte, Brief an einen Politiker oder als Lesebrief verfasst werden und dürfen maximal zwei DIN A4 Seiten lang sein. Einsendeschluss ist Sonntag, 26. Mai 2024. Namhafte Juroren wählen die besten Texte in den jeweiligen Alterskategorien aus. Der beste Aufsatz aus allen Altersklassen wird mit einem E-Bike prämiert. Darüber hinaus gibt es für die jeweils besten Aufsätze in den Alterskategorien weitere tolle Preise wie iPads oder Apple Watches. Beierwenger: „Der Bayerische Jugendpreis ist eine exzellente Möglichkeit für junge Menschen, ihre Ideen, Anliegen, Vorstellungen und Wünsche an die Zukunft unseres Kontinents adressieren. Ich würde mich freuen, wenn möglichst viele Schülerinnen und Schüler am

Schreibwettbewerb teilnehmen. Ihnen allen viel Freude und gutes Gelingen!â??

Der Bayerische Jugendpreis wird veranstaltet von der Initiative Werterhalt & Weitergabe e. V. und gefÃ¼rdert durch den Eagles Charity Club e. V. Weiter Informationen zum Bayerischen Jugendpreis finden Sie unter [www.bayerischer-jugendpreis.de](http://www.bayerischer-jugendpreis.de).

Text und Bildmaterial: Bayr. Staatsregierung



FÃ¼r ein gutes, erfÃ¼lltes Leben bis ins hohe Alter.

# TAGESPFLERGE FrÃ¶schenthal

Jetzt Probetag vereinbaren!

VIVITA  
AMBULANT

RauwÃ¶hrstr.18a 83115 Neubuern  
0 80 35/968 42 90

vivita.de

## Kategorie

1. Allgemein

## Schlagworte

1. Bayern
2. Europa
3. Schreibwettbewerb
4. Wettbewerb